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Frau Rademacher erinnert an das Aufnahmeverfahren 2015. Hier war vom Ausschuss für Bil-
dung und Sport eine Information zur Umsetzung in 2016 erbeten worden. Sie informiert, dass es 
in 2016 sieben Empfehlungen zum Wechsel des Wohnheimes der Sportschule zum Wohnheim 
OSZ gäbe. Diese seien durch die Kommission - Olympiastützpunkt, Luftschiffhafen GmbH und 
der Schulleitung - einstimmig beschlossen worden.  
 
Herr Keller erkundigt sich, ob die Wohnheimkapazität ausgeschöpft sei, um einen Wohnheim-
wechsel zu rechtfertigen. Es gäbe andere Formen von Disziplinarverfahren, wie Verweise, bevor 
es zu einem Wohnheimwechsel käme. 
 
Frau Rademacher entgegnet, dass die Kapazität entsprechend der Protokolle ein  Entschei-
dungskriterium war, es jedoch weitere besondere Gründe für diese Anträge gäbe und verweist 
nochmals auf das einstimme Ergebnis der Kommission. 
 
Es schließt sich eine rege Diskussion bezüglich der Begründung des Wohnheimwechsels an. Die 
Diskussion wird durch den Ausschussvorsitzenden beendet, indem vorgeschlagen wird, dass zur 
Ausschusssitzung am 19.07.16 im nicht öffentlichen Teil Herr Klemund (Luftschiffhafen GmbH) 
und Herr Ziemer (Schulleiter Sportschule) geladen werden sollen. 
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